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THEODORY Renaud

De: KNUBBEN Muriel

Envoyé: jeudi 6 février 2020 16:20

À: REUCHAMPS Régine; THEODORY Renaud

Objet: TR: CC 10.02.2020 - Question orale du Groupe cdH

 
 

 
 

De : ELSEN Marc <marc.elsen41@skynet.be>  
Envoyé : jeudi 6 février 2020 16:10 
À : KNUBBEN Muriel <Muriel.KNUBBEN@verviers.be> 
Cc : COEURDEROI Françoise <Francoise.COEURDEROI@verviers.be> 
Objet : CC 10.02.2020 - Question orale du Groupe cdH 
 
Madame la Directrice Générale, 
Je vous transmets ci-dessous une question orale que je voudrais poser à Mme la Bourgmestre, au nom du Groupe 
cdH. 
Je vous remercie de la bonne suite donnée à ma demande et vous assure de mes sentiments les meilleurs, 
Marc Elsen. 
 
 

QUESTION ORALE – Groupe cdH : Suites de la réunion du 29.01.2020 à ENODIA. 
 
Madame la Bourgmestre, 
 
La Presse écrite locale a publié il y a une dizaine de jours un article faisant mention d’une réunion autour de la 
vente des filiales d’ENODIA.  La question de l’utilisation du produit de la vente devait notamment y être discutée, 
avec ses corollaires : réinvestir le produit ? dans quelle direction ? redistribution en tout ou partie aux 
actionnaires, Province et Communes ?  
 
Nous imaginons que Verviers était représentée à cette réunion, chaque commune y ayant été invitée, en nous 
référant à ce qu’en dit la Presse, à y déléguer deux membres de son Collège voire son ou sa Directeur.trice 
Général.e.   
 
Pouvez-vous nous rapporter ce qui est ressorti de cette réunion et les perspectives qui y ont été décidées par 
rapport à ces filiales et par rapport à l’avenir d’ENODIA ? 
 
D’avance je vous remercie pour votre réponse, 
 
Marc ELSEN, Conseiller communal cdH 

 


